
 

  この度は、患者さんに対する配慮を欠き、ご不便をお掛けしま   

したことを深くお詫び申し上げます。             

今後は、診療時間内の点灯を徹底して参ります。                        

                                

                                

                                

                事務長  野村 勉            

                                

                                

 

 

 

 

 

 ご意見  

                                     

    花より でんきつけて                                

   待合と ろうか  くらい                               

   かんじゃ いるよ                                

                                     

                （外来待合投書箱：23 年 ６月） 

 

 

 お答え  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見箱 回答 

※「ご意見」の文章につきましては、プライバシーの保護の観点から、直筆での掲載は控えさせ

ていただきます。又、一部文章を省略させていただく場合もございます、ご了承下さい。 


